

Ausschussmitglied Scholz erklärt, dass im letzten Jahr beschlossen wurde, dass die Fahrradunterführung der Bahnlinie der S 23 am Bachlauf der Swist mit einer Beleuchtung versehen wird. Da bisher keine Beleuchtung angebracht wurde, wird um Sachstandsmitteilung gebeten.

Die Verwaltung antwortet: Hier existiert ein Tagesordnungspunkt in der Stadtwerkeausschusssitzung am ersten Juni, wo in nicht-öffentlicher Sitzung eine Auftragserteilung vorgegeben wird, um die Beleuchtung entlang des Radweges vorzunehmen. Da soll auch die Leuchte im Bereich der Unterführung so gesetzt werden, dass die Unterführung besser beleuchtet wird. Der Auftrag wird erteilt, wenn der Stadtwerkeausschuss zustimmt.